

Stadtwerke Tecklenburger Land

Neue Köpfe für Unternehmensgruppe

[18.01.2017] Bei den Stadtwerken Tecklenburger Land hat es mehrere Wechsel in der Geschäftsführung gegeben.

Walter Roppes und Wilhelm Peters haben ihre Aufgaben in der Geschäftsführung des regionalen Energieversorgers Stadtwerke Tecklenburger Land zum Jahresende 2016 niedergelegt. Dafür gibt es seit Jahresbeginn drei neue Gesichter in der Geschäftsführung: Peter Brautlecht, Christoph Marx und Jörg Risse. Sie nehmen ihre Aufgaben wie alle Geschäftsführer des Unternehmens nebenberuflich wahr. Neuer Geschäftsführer der Holding Stadtwerke Tecklenburger Land wird Christoph Marx. Der 58-jährige Diplomingenieur aus Tecklenburg hat als Vertreter des Gesellschafters innogy SE in den vergangenen 20 Jahren in verschiedenen Führungsfunktionen in den Unternehmenszentralen sowie an den regionalen Standorten Münster und Osnabrück gearbeitet. Seit knapp zehn Jahren verantwortet er als Prokurist bei innogy SE den Bereich Kommunale Partnerschaften und ist unter anderem für die Gründung gemeinsamer Unternehmen mit Kommunen zuständig. Jörg Risse wird Geschäftsführer sowohl der Holding als auch der Vertriebsgesellschaft. Der 52-jährige Diplom-Physiker ist seit dem Jahr 2000 Kämmerer der Gemeinde Lotte sowie Geschäftsführer der Grundstücks- und Erschließungsgesellschaft Lotte, davor war er Umweltbeauftragter von Lotte. Peter Brautlecht verantwortet ebenfalls als Vertreter von innogy SE die Geschäftsführung der Netzgesellschaft SWTE Netz. Der 50-jährige promovierte Bauingenieur aus Werne ist seit dem Jahr 2001 in verschiedenen Führungspositionen tätig. Aktuell ist er Planungsleiter Netz im Regionalzentrum Osnabrück von innogy SE. Neben den drei Neulingen gibt es sowohl in der Holding also auch in der Vertriebs- und Netzgesellschaft weitere nebenberufliche Geschäftsführer.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Tecklenburger Land